

## Aktuelles

### Massnahmenpaket Lehrpersonenmangel

Die vom Erziehungsrat vorgeschlagenen Massnahmen sollen als Gesamtes so aufbereitet werden, dass diese ein ordentliches Mitberichts- und Vernehmlassungsverfahren durchlaufen können. Die Umsetzung konkreter Massnahmen zur Attraktivierung des Lehrberufs und damit zur Behebung des Lehrpersonenmangels ist auf das Schuljahr 2025/26 datiert. Die GL wird sich in den kommenden Tagen persönlich mit Michael Stähli und Tanja Grimaudo treffen, um unter anderem auch den Umsetzungsprozess zu thematisieren.

### LCH Berufszufriedenheitsstudie

In der Februarausgabe wurde bereits detailliert zur anstehenden Berufszufriedenheitsstudie unseres nationalen Verbands informiert. Die Einladung zur Befragung wurde den Aktivmitgliedern anfangs März per Mail zugestellt. Die Umfrage ist noch bis Freitag, 29. März 2024, offen. Fülle sie also bitte zeitnah aus, falls du dies nicht schon getan hast.

### Verwaltungsrat der Pensionskasse des Kantons Schwyz

Erich Arnold wurde von der DV des LSZ am 07.11.2023 als Lehrpersonenvertreter für den Verwaltungsrat der Pensionskasse nominiert. Er zog sich leider kürzlich aus persönlichen Gründen wieder zurück. Die Zeit drängte. Die Geschäftsleitung des LSZ hat aber in der Person von Sandro Müller einen sehr guten Ersatz gefunden und ihn einstimmig nominiert. Die nötigen Unterschriften wurden gesammelt und termingerecht eingereicht. Wir danken Sandro, dass er sich für dieses interessante Amt zur Verfügung stellt. Weiterhin im Amt als Lehrpersonenvertreter bleibt Markus Schwarz. Die Wahlen werden in Kürze im Amtsblatt publiziert.

### Save the date!

Am 25. Juni findet unsere DV wie gewohnt in Einsiedeln statt. Alle Aktivmitglieder, aber auch alle Nichtmitglieder, dürfen sich auf ein spannendes Inputreferat zum Thema «Externe Lernorte» freuen. Genauere Infos folgen in einer späteren Ausgabe.



### Stammtisch-Input: Bewegter Unterricht!



Wann haben wir als Lehrpersonen das letzte Mal stundenlang zugehört und am Unterricht lediglich teilgenommen und diesen nicht geleitet? Wie war das für uns? Wie fühlen sich unsere Schüler/innen? Bewegung im Unterricht kann Abhilfe schaffen und fördert nachweislich die Konzentrationsfähigkeit unserer Lernenden! Viele spannende Ideen zu Bewegungspausen und Co. findest du hier: [Schule bewegt - Schule bewegt](#)